

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### Raconter son territoire, son évolution, ses changements

**Haute Côte-Nord, 9 juillet 2024** – Durant le mois de juillet, les citoyennes et citoyens de la Haute-Côte-Nord auront une occasion unique de partager leur expérience sur l'impact des changements climatiques dans leur milieu de vie.

Le projet « Dialogues climatiques – Récits du territoire », porté par un comité citoyen de la Côte Nord, soutenu par Monsieur Jude Brousseau et réalisé en collaboration avec l'organisme Communagir, vise à reconnaître, valoriser et croiser différentes perspectives de personnes habitant la région.

#### Recueillir vos récits

Ainsi, du 16 au 22 juillet 2024, une équipe recueillera des témoignages dans divers lieux et événements, entre autres le festival « On jazz sous la lune » le 20 juillet aux Escoumins. Des personnes travaillant dans divers secteurs tels que la foresterie, la pêche, l'agriculture et le tourisme seront également rencontrées et écoutées.

#### Des spectacles à ne pas manquer!

Les récits recueillis seront ensuite confiés à un ou une artiste locale qui les transformera en un spectacle accessible au grand public. Prévues pour l'automne 2024, les représentations seront suivies de discussions interactives où chaque personne présente pourra contribuer à la conversation initiée par les témoignages. Les dates et lieux exacts des représentations seront annoncés prochainement, restez à l'affût pour ne rien manquer!

Pour plus d'informations ou pour participer, consultez [la page suivante](#) ou

contactez Nadia Cardin : [n.cardin@communagir.org](mailto:n.cardin@communagir.org)

#### À propos de Communagir

Communagir est une organisation à but non lucratif créée en 2011 et dédiée au développement des collectivités et des régions partout au Québec. Depuis près de 15 ans, Communagir est reconnu pour son expertise, son approche innovante, la pertinence de ses services d'accompagnement de démarches collectives et ses formations. [www.communagir.org](http://www.communagir.org)



Ce projet est réalisé grâce au soutien financier du gouvernement du Québec dans le cadre du Plan pour une économie verte 2030. Son objectif est de favoriser des dialogues constructifs et collaboratifs sur les changements climatiques, tout en incitant à des actions concrètes pour protéger notre environnement.